



ARCHIVO

CBE 93/499

Señores
Comunidad de Machalí
Machalí

De mi consideración:

Por encargo de la Sra. Leonor Oyarzún de Aylwin, acuso recibo de su carta del mes de octubre, donde solicitan una ayuda económica para el Cuerpo de Bomberos de esa comuna.

Al respecto, lamentablemente, de manifestar a ustedes que de acuerdo con el reglamento que regula el fondo de subvenciones, este tipo de peticiones se canalizan por medio de las superintendencias del Cuerpo de Bomberos o por medio de los Gobiernos Regionales, quienes están capacitados para evaluar los proyectos y verificar su interés social.

Es a través de esas instancia por donde deben ustedes canalizar su petición de fondos.

Sin otro particular, le saluda atentamente,


CARLOS BASCUÑAN EDWARDS
Jefe de Gabinete

Santiago, noviembre 4 de 1993.

CBE/cis

MACHALI, Octubre de 1993.-

SEÑORA
LEONOR OYARZUN DE AYLWIN
PRESENTE /

La Comunidad de Machalí, representada por el Consejo Económico Social Comunal, las Juntas de Vecinos, Organizaciones Deportivas, Cruz Roja, Cuerpo de Bomberos y en general, los vecinos de Machalí, vienen en saludar afectuosamente a Ud., y agradecer la visita que hace a nuestra comuna, que se siente honrada por su presencia.

Machalí, es una comuna pujante y que desea proyectarse en el tiempo, cada día se construye más, cada día más personas quieren llegar a ella, construir sus viviendas y vivir en Paz.

Sin embargo, tenemos una deuda: había en nuestra comuna, un Cuartel de Bomberos de primera calidad, orgullo de los machalinos, hasta que el trágico tres de Marzo de 1985, lo dejó inservible, por cuanto el terremoto de ese año, lo convirtió en una infraestructura completamente irrecuperable e irreparable, no pudiendo hasta el día de hoy utilizarse adecuadamente.

Todos los informes técnicos realizados hasta la fecha han establecido que el edificio se encuentra con daño severo y que es más conveniente su demolición y reposición, antes que entrar en gastos de reparación, considerando su estado de colapso y su vida útil, casi terminada.

Aún cuando se han buscado varias alternativas de financiamiento, no ha sido posible pensar en una nueva construcción, porque su costo es alto y faltan recursos adecuados para ejecutarlo.

La principal dificultad se produce en relación a los fondos tradicionales manejados por los diversos organismos públicos competentes, los cuales por su forma y estructura no permiten el apoyo a Instituciones de carácter privado, independientemente de que busquen algún fin altruista y de directo beneficio a la comunidad como es en este caso y obligando a los Bomberos a continuar utilizando un edificio en mal estado con el riesgo para sus integridad física y para los transeúntes que pasan habitualmente por el lugar.

Como todos sabemos, Bomberos es una Institución en nuestra vida nacional, siempre han estado presentes en los buenos y malos momentos de nuestro País, su apoyo en las catástrofes es y ha sido invaluable y por ello creemos que requieren en nuestra comuna un lugar adecuado para el cumplimiento de sus funciones y con un mínimo de seguridad.

Esta síntesis realizada y que se acompaña a un informe técnico sobre las actuales condiciones de la infraestructura y de costos de reposición, tienen como objetivo apelar a vuestros buenos oficios para la búsqueda de los fondos necesarios que permita reconstruir el Cuartel de Bomberos de Machalí, ya sea a través del Fondo Social Presidente de la República, aporte de privados o las puertas que Ud., crea necesario golpear para cumplir con este propósito.

Sabemos que esto puede ser una molestia, sin embargo nos atrevemos a solicitar su intervención, en razón y conocimiento de su incansable labor para que las Instituciones benéficas puedan cumplir con sus fines en la mejor manera, ya que siempre irán en apoyo de quienes más lo necesitan

Esperando de su ayuda y
colaboración desinteresada,

Le saludan cordialmente.